

Accidente de tránsito en oriental provincia cubana deja cuatro muertos y 26 heridos



Las autoridades partidistas y gubernamentales del territorio visitaron las víctimas en el centro asistencial. Foto tomada del perfil de facebook de Aliuska Barrios

La Habana, 29 sep (RHC) Cuatro muertos y 26 heridos es el saldo inicial de un accidente de tránsito masivo ocurrido la víspera en el municipio de Jesús Menéndez, en la oriental provincia cubana de Las Tunas, unos 657 kilómetros al este de La Habana.

Tres de los heridos fueron intervenidos quirúrgicamente en el hospital general Dr. Ernesto Guevara, de la cabecera provincial, por presentar fracturas de cráneo. Su estado es reportado de crítico.

Los fallecidos, de distintas comunidades rurales del propio municipio de Jesús Menéndez, se nombraban: Marisol Suárez Velázquez, Claudes Urquiza Sánchez, Adalmeris Parra Diéguez y Yoan Cordero Pérez.

Las autoridades partidistas y gubernamentales visitaron a las víctimas en el centro asistencial.

La Policía Nacional Revolucionaria informó que los accidentados viajaban en un camión de carga que sufrió desperfecto técnico.

El vehículo pertenece a la Unidad Básica de Producción Cooperativa 'Félix Guerra', dedicada al cultivo de la caña de azúcar en el oriental territorio. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/235370-accidente-de-transito-en-oriental-provincia-cubana-deja-cuatro-muertos-y-26-heridos>



Radio Habana Cuba